
  

 

 

 

 

CONSEJO LOCAL DE DRAFE DE LA LOCALIDAD  

 
ACTA No. 1 

SESIÓN ORDINARIA 

 
 

FECHA: 28-09-2023 

HORA:   10:00 am a 12:30 pm 

LUGAR: Presencial 

Llamada grupal 
                 

 

INTEGRANTES DE LA INSTANCIA: 

 

Nombre Cargo Sector / Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

Alba Montoya   Consejera Sector juventud x   

Diego Felipe Zabala Presidente 

Consejero 

Juntas de Acción Comunal X   

 Blanca Castillo Consejera Persona mayor x   

 William Talero Consejero Escuelas y clubes 
deportivos 

X   

Edwin Cortés  Consejero Colectivos y agrupaciones 
ESAL 

x  
 

Hans Romero Consejero 
Distrital 

Consejero 

Discapacidad x  
Llamada 

Jenny Bernal Delegada Oficina de Asuntos 
Locales IDRD 

x   

Zanín Súa Delegado Alcaldía Local x   

Katerin Baquero Delegada Secretaria de Cultura, 
Recreación y Deporte 

x  llamada 

 

 
SECRETARIA TÉCNICA: 

NOMBRE CARGO ENTIDAD 

LORENA LUGO BURGOS Secretaria 
técnica 

OAL – IDRD 

 

 
 
 
 
 
 
 
ORDEN DEL DÍA: 

 



  

 

 

 

1. Instalación de la sesión. Saludo de bienvenida en representación del IDRD por parte de la Directora 
Blanca Durán. 

2. Llamado a lista y verificación del quórum. 
3. Elección presidente ad hoc. 
4. Contextualización del Sistema Participación DRAFE. 
5. Presentación del reglamento interno del DRAFE Local actual. 
6. Elección del presidente del DRAFE LOCAL y representante al Consejo Distrital DRAFE 
7. Definición fechas de cronograma DRAFE 2023 
8. Varios     

  

 

 
 
 

DESARROLLO DE LA SESIÓN: 

 
1. Instalación 

Siendo las 10:40 del día 28 de Septiembre de 2023, y estando reunidos los 

consejeros y delegados integrantes del consejo la Secretaría Técnica instala la 

sesión. 

 
2. Verificación del quórum. 

Se deja constancia que siendo las 10:40 am se encuentran presentes un total de seis 

(6) consejeros y tres (3) delegados por lo que se conforma el quórum suficiente 

para sesionar. 

 

3. En cumplimiento del segundo punto de la agenda y por votación en pleno del 

Consejo se elige al consejero William Talero como presidente adhoc. 

 

4. Contextualización del Sistema de participación DRAFE  

 

Toma la palabra la secretaria Técnica Lorena Lugo con apoyo de la delegada 

de IDRD Jenny Bernal y a través de presentación expone puntos importantes 

del Decreto 557 de 2018 de la siguiente manera: 

 



  

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 



  

 

 

 



  

 

 

 

 

 

5. Presentación del reglamento DRAFE Mártires 

 

Continúa la secretaría técnica con la presentación del reglamento del consejo 

local actual (documento adjunto). Después de presentado y de responder 

inquietudes de los consejeros se decide en pleno que el reglamento interno 

continuará con la misma estructura y el mismo contenido sin modificaciones. 

 

6. Elección del presidente y el consejero DRAFE 2024 

 

 

Para el cargo de presidente se postula el consejero de juntas de acción 

comunal Diego Felipe Zabala Herrera quien recibe el apoyo del consejo en 

pleno. 

                        

 Para el cargo de Representante distrital DRAFE se postulan los siguientes 

consejeros: 

     William Talero   4 

     Hans Romero    5 

 

   Se decide que el consejero Hans Romero queda como consejero distrital 

 

7. Cronograma 2023 

 

Por consenso se decide que las sesiones se realicen la tercera semana queda por 



  

 

 

 

verificar día y horario. 

 

8. Varios 

 

La consejera Alba y el consejero Diego solicitan el respeto a los tiempos de inicio 

de sesión debido a la demora al comienzo, la secretaria acepta, sin embargo se 

deja claro que la demora fue debido a la novedad de posesión de cargo en Mártires 

y la dificultad de conexión a internet en la sala. 

 

Los consejeros Hans y Blanca resaltan la importancia de realizar plan de acción en 

la próxima sesión o de ser posible en una sesión extraordinaria y agradecen el 

espacio. 

 

Los consejeros Edwin y William solicitan un posible empalme del consejo anterior 

para poder continuar el ejercicio y asi revisar los pro y contra del proceso o de no 

ser posible entonces tener una retroalimentación de los consejeros que ya vienen 

en proceso. 

 

Sin más inquietudes se levanta la sesión siendo las 12:30 pm  
 

En constancia se firman, 
 
 
 

 

DIEGO ZABALA 

 

 

 

                                   

         

 

 

 
 


